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平成 27年度 生駒市行政改革推進委員会

第 1回 会議録

開催日時  平成 27年 6月 25日（木） 午前 9時 30分～午前 11時 30分

開催場所  生駒市役所 3階 302会議室

出席者

（委 員） 森委員、松岡委員、藤堂委員、小林委員、下野委員、塚原委員、一柳委員

（事務局） 今井企画財政部長、西川企画政策課長、小澤企画政策課課長補佐、島田企

画政策課副主事、片山企画政策課係員

（傍聴者） なし

欠席者    谷中委員

1 開会

2 委員紹介

3 委員長等の選任

（ 藤 堂 委 員 ） 委員長については、森委員にお願いしてはどうか。

（ 各 委 員 ） 異議なし。

【委員の互選により委員長は森委員に決定】

（ 森 委 員 長 ） 副委員長については、松岡委員にお願いしてはどうか。

（ 各 委 員 ） 異議なし。

【委員の互選により副委員長は松岡委員に決定】

4 諮問

5 案件

（1）会議の公開について

（ 事 務 局 ） 【資料 4「行政改革推進委員会」の会議公開の取扱（案）の説明】

（ 森 委 員 長 ） 意見はないか。

（ 塚 原 委 員 ） 会議資料は、いつまで公開されるのか。

（ 事 務 局 ） ホームページでは、過去の分もできるだけ長く掲載している。だいた
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い 10年くらいは公開することになると思う。

（ 森 委 員 長 ） 他に意見はあるか。

（ 各 委 員 ） 意見なし。

（ 森 委 員 長 ） 事務局案のとおりとする。

（2）平成 27年度行政改革推進委員会への諮問事項について

①後期行動計画の取組状況の確認について

（ 事 務 局 ） 【資料 6後期行動計画の取組状況（平成 26年度末時点）について説明】

（ 森 委 員 長 ） 意見はないか。

（ 塚 原 委 員 ） 取組の優先順位はあるのか。

（ 事 務 局 ） 各取組内容については、同列に考えているが、後期行動計画の取組項

目については、【重点】と標記のあるものを重要視している。

（ 塚 原 委 員 ） 達成状況は誰が評価しているのか。

（ 事 務 局 ） 達成状況の評価は各担当部署で行っている。総合評価は、ひとまず事

務局において、達成状況を総合評価の判断基準に当てはめて機械的に行っ

た評価である。それをひとつの目安として行政改革推進委員会で、取組状

況等を考慮して、最終的な評価をしていただきたい。

（ 森 委 員 長 ） 他に意見はあるか。

（ 下 野 委 員 ） 総合評価の判断基準が分かりづらいのではないかと思う。

（ 事 務 局 ） 数値目標がある場合は、その達成率で評価を行い、達成率 110％超の場

合は A 評価となる。数値目標がない場合は、「部の仕事目標」の評価区分

の割合で評価を行い、A 評価 50％以上、B 評価 50％未満、C 評価以下が

ない場合に A評価となる。

（ 藤 堂 委 員 ） 判断基準も公表するのであれば、数値目標がない場合のみ「部の仕事

目標」の評価区分を用いる等の注釈をいれて分かりやすくするべきだと思

う。

（ 事 務 局 ） この判断基準については、あくまでも事務局が機械的に評価を行うと

きに基準としたものである。委員会において総合評価を行う場合は、この

判断基準にとらわれず、取組状況等も加味して判断していただきたい。た

だ、資料として公表したときに誤解を招くので、表現方法を工夫させてい

ただきたいと思う。

（ 森 委 員 長 ） 他に意見はあるか。

（ 塚 原 委 員 ） そもそもなぜ今このような行政改革が必要なのか教えてほしい。

（ 下 野 委 員 ） 財政的にも政策的にも自立した自治体になるためにこういった取組が

必要なのだと思う。
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（ 森 委 員 長 ） そのとおりだと思う。行政は、個々の施策に取り組むだけでなく、全

体としてのバランスも考えないといけない。市の持つ課題に対して、総合

的に取り組むために行政改革大綱が作られた。その行動計画どおりに取り

組みが進んでいるかどうかを毎年度チェックする必要があるので、今年度

も行政改革推進委員会に諮問されているということで理解してもらえれ

ばいいと思う。チェックに関してはいろいろな角度からいろいろな意見を

出していただきたい。他に意見はあるか。

（ 下 野 委 員 ） 総合計画とはどのような関係があるのか。

（ 事 務 局 ） 総合計画は市の施策全体的なもので、行動計画は、総合計画の中から、

行政改革について特化したものと考えていただけたらいいと思う。自律型

の自治体への変革を目標として行政改革を行っている。行政改革と言えば、

削減したり、縮小したりするイメージが強いが、切り詰めることだけが行

政改革ではないことは理解していただきたい。

（ 森 委 員 長 ） 行政改革の中には、市役所内部のものもあれば、政策的なものもある。

政策的なことに対しても積極的に意見等を出していただきたい。他に意見

はあるか。

（ 各 委 員 ） 意見なし。

（3）今後の予定について

（ 事 務 局 ） 【資料 7生駒市行政改革推進委員会平成 27年度スケジュール（案）の

説明】

各委員にご記入いただく意見照会の様式については、項目数が多いので、

取組 No．ごとに意見を書いていただく様式に変更したいと思う。

（ 森 委 員 長 ） 意見はあるか。

（ 各 委 員 ） 意見なし。

（4）その他

  第 2回、第 3回の日程調整

6 閉会


